

Se reanudan Diálogos de Paz en La Habana entre gobierno colombiano y FARC-EP



La Habana, 27 feb (RHC) Los Diálogos de Paz que adelantan el Gobierno colombiano y las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, Ejército del Pueblo -FARC-EP-, se reanudaron este sábado de acuerdo con lo previsto por el equipo negociador.

El nuevo ciclo tiene como objetivo acordar los nuevos protocolos y condiciones para las futuras visitas pedagógicas que realice la guerrilla en el país.

Se conoció además que el jefe del equipo negociador del Gobierno, Humberto de la Calle, buscará a acordar la hoja de ruta para esta recta final de las negociaciones, “es decir, acelerar en los puntos que faltan sobre el Fin del Conflicto para tratar de cumplir con el plazo fijado del 23 de marzo”.

De acuerdo con la agenda, los negociadores del gobierno permanecerán este fin de semana en La Habana y regresarán a más tardar el domingo para realizar consultas con el presidente y cumplir la agenda de foros y conversatorios.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/85564-se-reanudan-dialogos-de-paz-en-la-habana-entre-gobierno-colombiano-y-farc-ep>



Radio Habana Cuba